

# ipemi

## Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Mengadakan Program Mudik Gratis Untuk Warga Masyarakat Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 15:50



*Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Mengadakan Program Mudik Gratis Untuk Warga Masyarakat Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi, 14 September 2023 lalu - Dalam upaya mendukung keselamatan dan kenyamanan warga Kabupaten Sukabumi dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, bersama dengan Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Sukabumi mengumumkan pelaksanaan program mudik gratis yang akan diselenggarakan pada 16 April 2023. Program ini bertujuan untuk

membantu warga Kabupaten Sukabumi yang ingin merayakan Idul Fitri bersama keluarga mereka tanpa harus merasa terbebani oleh biaya perjalanan.

Dalam program ini, warga masyarakat Kabupaten Sukabumi akan diberikan kesempatan untuk melakukan perjalanan mudik gratis dari Jakarta ke Palabuhanratu, dengan sarana transportasi yang telah disiapkan oleh Kepolisian Resor (Polres) Sukabumi. Rute perjalanan ini dipilih dengan hati-hati untuk memastikan kenyamanan dan keamanan para pemudik selama perjalanan mereka.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengungkapkan niat baik di balik program mudik gratis ini. Beliau berharap program ini dapat mengurangi beban ekonomi warga Sukabumi yang ingin berkumpul dengan keluarga mereka pada momen yang sangat spesial ini. "Kami ingin memastikan bahwa setiap warga Kabupaten Sukabumi dapat merayakan Idul Fitri bersama keluarga mereka tanpa harus khawatir tentang biaya transportasi," ujar Kapolres.

Sat Lantas Polres Sukabumi akan mengawasi dan mengelola perjalanan mudik ini secara ketat untuk memastikan keselamatan para pemudik. Program mudik gratis ini juga akan mengikutsertakan petugas medis dan tenaga kesehatan guna memberikan pertolongan pertama jika diperlukan selama perjalanan.

Warga Kabupaten Sukabumi yang berminat untuk mengikuti program mudik gratis ini diharapkan untuk segera mendaftar dan memenuhi persyaratan yang telah ditentukan oleh pihak kepolisian. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, berharap agar program ini dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi dan memberikan semangat persatuan dan kebersamaan dalam merayakan Idul Fitri.

Program mudik gratis ini merupakan salah satu contoh nyata dari komitmen Kepolisian Resor Sukabumi dalam mendukung masyarakat setempat dalam berbagai aspek kehidupan, khususnya dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri.